
 

番組審議会開催に関する報告 

  

2020年 1月 22日 

 

総務大臣 殿 

申告者 住 所  豊橋市小畷町５９６番地 

                          氏 名  株式会社エフエム豊橋 

                          代表者  代表取締役 森 包義 

 

 

当社の第１４５回の番組審議会を２０２０年１月２２日に開催致

しましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

第１４５回 

 

エフエム豊橋 番組審議会 議事録 

 

２０２０年１月２２日（水） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社エフエム豊橋 



１．開催日時：２０２０年１月２２日（水） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 ３階会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ８名 

         出席委員数      ６名 

出席委員   村松 史子  〔(株)オフィスサポートセンター取締役会長 保護司〕 

大村 信人  〔豊橋市副市長【代理】広報広聴課課長補佐〕 

伊藤 嘉邦  〔（財）豊橋文化振興財団常務理事〕 

林 太造   〔豊橋青年会議所理事・委員長〕 

早川 誠治  〔豊橋農業協同組合総務部長〕 

吉田 典子  〔愛知県消費者協会東三河支部長 

特定非営利活動法人ビリーブ理事〕 

欠席委員   小林 和夫  〔豊橋商工会議所専務理事〕 

堀田 伸一  〔豊橋市議会副議長〕 

 

エフエム豊橋 森  包義  （代表取締役社長） 

       小川 統也  （取締役局長） 

       渡辺 欣生  （取締役制作部長） 

        

 

４．議題     報告事項 

 

         審議事項 

 

審議番組：番組名 ／What’s a Pass!!! 

              放送日時／毎週金曜日１９：００～２０：００ 

              放送内容／プロバスケットボールチーム「三遠ネオフェニック 

ス」が本拠地を置くバスケットタウン豊橋で、バスケ 

ットボ－ルに特化した番組。 

応援コーナー「We are フェニックス！」他、地元のバ

スケットシーンを盛り上げます。 

 

              ﾊﾟｰｿﾅﾘﾃｨ／ＴＡＫＵＴＯ（タクト） 

 

 

 

  



５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議会 村松史子委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役社長・森 包義

の挨拶、取締役局長・小川統也の報告を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 

６．審議の内容 

審議番組について 

 
委員長 それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をしてください。 

 

会社側 フェニックスの番組ではなく、豊橋市内のバスケットボールに関わっている方々すべて

を対象とした番組です。お聞きください。 

 

《 番 組 試 聴 中 》 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせください。 

 

委員  テンポよくサクサク聴きやすい。バスケットが好きな方々だけではなく、その他の方に興

味をもっていただくような工夫があるとよい。 

 

委員  逆に、早口で聞き取りづらく疲れた。途中に挿入されていたレポーターの声で安心した。 

 

委員  ゲストのコーナーは、地元感があってとても良い。 

 

委員  ラジオを聴く事だけに関して言うならテンポが良くて楽しい感じがする。ただ、バスケッ

トに関わりの無いリスナーにしてみるとまったく内容がわからないと思う。 

 

委員  対象が偏っていないか。中学、高校、ミニバスといった広い範囲にあたっているといいの

だが、特定の学校だけがフォーカスされていてはいけない。 

 

委員  番組名でもある「パス」という言葉の引用が多すぎないか。「ゴール」もあって良いので

は。 

 

委員  バスケットを知らない方は、何を言っているのかわからないから聴きたくないのでは。 

勢いだけでなく、きちんと丁寧に伝えていただく場面（こと）が必要。 

 

委員  「バスケットタウン豊橋」と言っているのに、豊川市にたどり着いてしまうのはやはりフ

ェニックスに軸足が置かれている気がする。 

 

委員長 バスケットボールに関わっている方々、興味を抱かれている方々、全体に良い影響が与え

られる番組にしていただきたい。雰囲気はとても判りますが、根付かせるために丁寧さを

もう少し盛り込んでいただきたいと思います。その他、ご意見ありますでしょうか？ 

無いようでしたら、本日はこれで終了いたします。次回開催予定は、追って連絡します。 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


